



Xalapa-Enríquez, Veracruz, a 22 de noviembre de 2021.

Asunto: La austeridad transgrede al magisterio.

**A la Secretaría de Educación de Veracruz
y a la OPINIÓN PÚBLICA.**

Los MAESTROS DE EDUCACIÓN BÁSICA participantes del *Proceso de selección para la PROMOCIÓN VERTICAL a categorías con funciones de dirección y supervisión en la Educación Básica 2021-2022*, comunican a todo el pueblo veracruzano lo siguiente:

Según la convocatoria publicada el día 19 de febrero de 2021 del proceso antes mencionado, la asignación debió comenzar el día 16 de agosto, la cual ha ido a cuenta gotas, originando en los maestros incertidumbre y descontento, esta situación es inaudita ya que durante este tiempo se han generado plazas vacantes y a su vez la convocatoria ya contemplaba cierto número, dando a entender que este proceso no les interesa.

Ante esta situación exhortamos a la Secretaría de Educación de Veracruz que proceda con la asignación de manera inmediata para aquellos niveles y sistemas en los que no ha procedido, no nos hagan pensar que el plan de prolongar las asignaciones así como los efectos es porque quieren ahorrar dinero a costa de un logro ya obtenido por parte de los docentes, no se está pidiendo nada regalado, sólo se está exigiendo lo que ya se comprobó con una prueba.

Es sorprendente que los efectos para las plazas ya asignadas sean a partir de enero 2022, ante esto surge la interrogante ¿Cuál es la intención de la SEV? ¿Por qué si la promesa del presidente fue no transgredir ni afectar al magisterio la SEV lo está haciendo? ¿A caso no quieren pagar sueldos, prestaciones y aguinaldos? ¿Se han puesto a pensar en las escuelas que están sin directores? ¿Qué pasa con los directores comisionados con grupo? ¿Han pensado en esa niñez veracruzana? ¿O sólo es parte del discurso de nuestro secretario al momento de dar entrevistas?

En otros momentos, cuando no eran autoridades ustedes hubieran dicho que "Si no pueden con el puesto que lo dejen" ¿Qué dirían ustedes ante una administración que se comportara como ustedes lo están haciendo con nosotros? ¿Por qué nos mienten? ¿Por qué nos engañan que la próxima semana será el llamado?

¡NO MÁS MENTIRAS! ¡ASIGNACIÓN JUSTA Y OPORTUNA!

**Atte. Maestros de Educación Básica participantes de
Promoción Vertical.**